Aragón-Info, martes 22 de marzo del 2.005

22 de marzo de 2005

Nota de Prensa

Parte un vuelo solidario desde Zaragoza al Sahara.

El próximo 23 de marzo y con una duración de 5 días, parte de Zaragoza organizado por la Asociación Um Draiga, Amigos del Pueblo Saharaui en Aragón el 6º Vuelo de Solidaridad con el Pueblo saharaui.

En el vuelo participan "familias que han tenido niños saharauis durante el programa "Vacaciones en Paz" que Um Draiga lleva a cabo desde 9 años en nuestra Comunidad Autónoma. Así mismo también viajan personas con interés en conocer la realidad del pueblo saharaui y algunos políticos" señalo Enrique Gómez de Um Draiga.

"Estos vuelos llevan al Pueblo Saharaui la solidaridad de la ciudadanía aragonesa. Deseamos que el Gobierno Español tome nota del apoyo a la causa saharaui de la sociedad española y esté a la altura de la circunstancias" declaró Gómez

Este vuelo coincide con Cumbre de la Liga Árabe que se celebra en Argel y a la cual asiste el Presidente Rodríguez Zapatero. Desde Um Draiga se le insta a "defender sin ambigüedades el Plan Baker I" pues "nunca habrá estabilidad ni democracia en el Magreb si antes no se hace justicia con el pueblo saharaui".

Um Draiga señala además que en las últimas semanas "se ha redoblado la represión" contra los saharauis en los territorios ocupados por Marruecos, tal como ha denunciado el Delegado del Frente Polisario para Europa, Mohamed Sidati, por lo que también reclamó del presidente del Gobierno "un compromiso para la defensa de los Derechos Humanos" en la antigua colonia española.

Para más información 699439288 Enrique Gómez - Presidente de Um Draiga

NOTA DE PRENSA DE LA ASOCIACIÓN RÍO ARAGÓN Artieda-Jaca, 22 de marzo de 2005

Las alternativas de la FNCA satisfacen las necesidades reales de Bardenas

Confirmada la viabilidad técnica y económica de las alternativas

La CHE no justifica dotaciones de agua para Bardenas un 60% superiores que en zonas limítrofes Se reconoce la falta de capacidad del canal de Bardenas y la obligación de construir más embalses laterales

A la espera de un estudio detallado por los técnicos de la Fundación Nueva Cultura del Agua del informe sobre las alternativas al recrecimiento del embalse de Yesa presentado ayer por el presidente de la CHE, Sr. Alonso, desde la Asociación Río Aragón queremos manifestar:

El informe presentado por la CHE no cuestiona en ningún momento la viabilidad técnica y económica de las alternativas de la FNCA, un 45% más baratas que la cota media. Confirmamos así que nuestras alternativas se podrían ejecutar si hubiese voluntad política para ello.

Afirmamos rotundamente que nuestras alternativas satisfacen las necesidades reales de Bardenas y Zaragoza. Discrepamos totalmente en las dotaciones otorgadas al sistema de riegos de Bardenas por la CHE, pues están infladas artificialmente para justificar el recrecimiento. ¿Por qué Bardenas tiene que regar con un 60% más de agua que otras zonas limítrofes? En ningún momento la CHE explica estas diferencias, con seguridad por la falta de argumentos ante cifras tan escandalosas. La prueba más evidente es que polígonos de riego colindantes, con características climáticas similares, como el Canal de Navarra y Hoya de Huesca, tienen dotaciones de 5500 m3/ hectárea y 6227 respectivamente (Plan Nacional de Regadíos), frente a los 9129 asignados a Bardenas. Las alternativas de la FNCA consignan 7500.

Por muy grande que se haga Yesa, el Canal de Bardenas no tiene capacidad suficiente, por ello son necesarios los embalses laterales que propone la FNCA. La CHE admite claramente esta cuestión, fundamental para entender la necesidad de la regulación en la propia zona demandante, y sus ventajas sobre una regulación mayor en Yesa. Reconoce, además, la necesidad de construir más embalse laterales en Bardenas para poder paliar el problema del canal.

Denunciamos las contradicciones en las que cae la administración hidráulica en diferentes informes sobre las dotaciones a Bardenas. Así, a inicios de 1999 se adjudican 7759 m3/Ha para justificar la traída de aguas a Zaragoza sin recrecer Yesa, mientras en 2004 se asignan 9245 m3 para justificar la cota media (ambos de

BS Ingeniería para la CHE). La propia CHE, en sus directrices de 1992, dota con 7445 m3, mientras en 1995 da 7759 m3 (avance PHCE), aunque finalmente el PHCE (sept. 1999) aprueba los 9129 m3 para justificar la cota alta.

Desde la Asociación Río Aragón seguiremos defendiendo las alternativas de la FNCA, que representan una forma más moderna y sostenible de la gestión del río Aragón y significan una apuesta verdadera por la Nueva Cultura del Agua. Hoy, Día Mundial del Agua, la Asociación Río Aragón participará en la inauguración de la Casa de l'Aigua en Tortosa donde volvemos a reclamar un debate técnico riguroso sobre las alternativas, cara a cara, tal y como se hizo en la Unión Europea con el trasvase. Solo así llegaremos a acuerdos que satisfagan a todas las partes.

Os recordamos que el informe de la FNCA está disponible en www.yesano.com

ANEXO.

Polígono riego	Dotaciones	% incremento
	(m3/Ha)	dotaciones de Bardenas
Bardenas	9129	*
Canal de Navarra	5500	66,0
Hoya de Huesca	6227	46,6
Alguerri-Balaguer	6000	52,2
Litera Alta	6000	52,2
Monegros II	7600	20,1
Canal Aragón y Cataluña	5900	54,7

Informes	m3/Ha
Directrices CHE 1992	7445
PHCE avance 1995	7759
PHCE 1999	9129
Abastecimiento ZGZ (Barbany, 1999)	7759
PHCE necesidades netas actual	7800
Plan infraestructuras hidráulicas Aragón	7500
FNCA (2004)	7500
Informe recrecimiento (Barbany, 2004)	9245

Contactos: Miguel Solana (699 408 426) Guillermo Lacasta (650 454 979)

Secretaría de Prensa de la Asociación Río Aragón contra el recrecimiento de Yesa-COAGRET C/Mayor, 17.

50683-Artieda de Aragón (Zaragoza)

Tf.: (+34) 650 454 979 rio.aragon@yesano.com www.yesano.com

Se hace excursión de Semana Santa en bicicleta.

Salida: jueves 24 marzo, desde la estación de Delicias, a las 12 h., hacia Caspe y el mar Mediterráneo. Regreso: domingo 27.

Llevar: bici, alforjas, saco de dormir, esterilla, papeo y buen humor.

Desorganiza: Asamblea de Biciclistas Kabreaus

Info: golfo@nodo50.org

Mosicos por l'aragonés y Bud Spencer presentan:

SKUNK (Ska-core, Euskal Herria) FREE SKA BAND (Ska, Aragon) Viernes 1 de Abril. 21:00 h CSA Arrebato (C/Palafox) - Madalena - Zaragoza 5 euros

Despues audición "O suenio d´una Euskadi tropical" a cargo de Riber Diaspora Sound system